Cruzan acusaciones por juicio a ex mando

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Morena, PT, MC y PAN cruzaron ayer acusaciones sobre supuestos vínculos de funcionarios, políticos y militares en México con integrantes del crimen organizado, durante un debate en San Lázaro sobre el juicio en Estados Unidos contra Genaro García Luna.

El petista Gerardo Fernández Noroña, quien propuso la apertura del debate, acusó que Felipe Calderón inició una guerra contra el narco para legitimarse tras las cuestionadas elecciones de 2006 en las que llegó a la Presidencia.

"En realidad estaba aliado del grupo del 'Chapo' Guzmán y bañó en sangre el país de manera hipócrita y miserable", aseveró.

"Es verdaderamente inaudito que Acción Nacional siga negando hechos tan contundentes, todos los testigos que presentó la Fiscalía (de EU) acreditan la entrega de dinero en efectivo a Genaro García Luna".

El vicecoordinador del PAN, Jorge Triana, dijo que para acusar se debía tener la cola corta y citó "frases amorosas" de criminales para el Presidente Andrés



Manuel López Obrador.

Aseguró además que se omiten hechos históricos, como la participación del actual Secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, en la masacre de Allende, en Coahuila, en los tiempos de García Luna, y la colaboración del general Luis Rodriguez Bucio, subsecretario de Seguridad, con el ex funcionario calderonista.

Triana recordó que el secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, fue cercano a Luis Cárdenas Palomino, mano derecha de García Luna.

Agregó que el ahora subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas, metió a la Cámara de Diputados, en la cajuela de su camioneta, a un narcotraficante, hermano del actual diputado Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena.

"Pueden decir lo que quieran de quien consideren, de un familiar, de un amigo, de quien ustedes consideren, pero de mí pasé la prueba de Felipe Calderón y de Alfredo Castillo, nunca me han acusado de nada", respondió Godov.

Criticó además que ni Calderón ni Vicente Fox hayan sido llamados a testificar, si fueron los jefes de Garcia Luna.





El diputado emecista Jorge Álvarez Máynez mostró imágenes de narcos durante la sesión de ayer en San Lázaro.